



並木中等story

令和3年12月17日号

叱られることでくじけないで！

「今日も叱られてしまった。」と思っている人も多いでしょう。叱られない人はいません。しかし、本校の生徒は叱られる経験が少ない人が多いと思います。叱られ慣れてない人が叱られるとショックです。「なんで私がここまで言われなければならないんだ。」理不尽なところがあるとなおさらです。しかし、社会人になると、いろいろな人や団体からクレームを付けられることが多々あります。中には、自分の責任で無いのに謝らなければならないこともあります。悪いことが重なることもあります。そのような時は泣きたくくなりますよね。泣いてもいいです。

大切なことは叱られた後の行動です。いつまでも引きずるといいことはありません。まずいことをして叱られたら、「ごめんなさい。」と謝って、後は反省すればいいのです。また、叱られても、続きの仕事をしなければならない時もあります。淡々とやればいいのです。叱られることを恐れて行動を止めてしまっは、あなたのよさが失われます。頑張ってください！私は叱られた後に山を見て、自分を慰めていました。大きな山を見るのはいいものですよ。



《祝！ 県西地区高等学校女子駅伝大会優勝！》

県西地区高等学校駅伝大会が開催され、女子の部で本校が優勝し、県大会に進むことが決定しました。おめでとうございます。

